

Botschaft des Hohen Kommissars zum Tag der Menschenrechte 2022

Die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte ist ein Wunderwerk.

In einer Zeit, in der sich die Welt aus Schutt und Asche erhob, wurden mit der Erklärung universelle Rechte niedergelegt und Gleichwertigkeit aller Menschen anerkannt.

Die von Vertreterinnen und Vertretern aus allen Teilen der Welt verfasste Erklärung ist Ausdruck einer gemeinsamen Sprache für unsere geteilte Menschlichkeit, eine verbindende Kraft, die sich aus der Menschenwürde und Fürsorgepflicht ergibt, die wir einander als Menschen schulden.

In den vergangenen 74 Jahren ist die Wichtigkeit allgemeinteilbarer und